

**Declaración de Japón a la Subcomisión 4**

A Japón le preocupa la falta de asesoramiento científico del SCRS en relación con varias propuestas presentadas a la Subcomisión 4 este año, especialmente la PA4-806A. En un espíritu de compromiso y cooperación, Japón no bloquea la adopción de esta propuesta, ya que se trata de una resolución no vinculante. Sin embargo, Japón se opondrá a que esta resolución se convierta en una recomendación vinculante en el futuro, a menos que vaya acompañada de un claro asesoramiento científico del SCRS.